



●秋田銀行鷹巣支店

秋田銀行が阿仁合地区に所有している社員用住宅3棟について、この度その敷地も含め、市に寄附をしていただきました。11月上旬、秋田銀行阿仁合支店が鷹巣支店に移転集約化されたことにより、阿仁合支店は地域から惜しまれつつその長い歴史に幕を下ろしました。秋田銀行と北秋田市では平成28年6月に「北秋田市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の実現に向け、同プロジェクト推進に連携して取り組むことを目的に「地方創生



●旧秋田銀行阿仁合支店社員用住宅

プロジェクト推進連携協定」を締結しています。市と秋田銀行が共に協力しながら地域活性化に向けて具体的に取り組むとして、協定項目に基づき、協力いただいているところです。今回、秋田銀行から移住定住のために役立ててほしいとの寄附の趣旨を受けて、市としては寄附していたいただいた物件について、近年増加傾向にある移住者及び移住希望者の住宅など移住定住施策の推進に向け、有効に活用していきたいと考えています。

### 秋田銀行から住宅及び敷地の寄附

～移住者及び移住希望者のために役立てて～

ショー  
コリガン

私が見た北秋田  
Kitaakita from My Eyes NO.51

#### 運動不足の雪かき

明けましておめでとうございます。とても長く感じていた2020年がようやく終わりました。不要不急の外出をできるだけ自粛し、気が付けばウォールカレンダーを取り換える時期になりました。体を動かすことを控えずいたので、今後の雪かきは、運動不足の私がちゃんとできるかどうか、ちょっと心配です！

実は、今回の写真は、去年2月上旬に開催された「第21回大館能代空港かまくらんど」の際に、北空港の駐車場に展示された除雪車を写したものです。例年になく雪不足により、大型かまくらやそりコースなどの製作ができなかったようです。この除雪車の出番も、いつもより少なかったでしょう。外のイベントはコロ

ナ禍と同様、縮小されたとはいえ、「かまくらんど」の屋内イベントは、それに負けないほど賑やかで、楽しかったです。これもまた、コロナ禍に耐えられるようなヒントになるでしょうか？今年とはとにかく、(様々な意味で)「例年」に戻り、雪がたくさん降りますように。

- ### 市長ダイアリー
- ◇11月16日～12月15日
- 19日(木)▽大館能代空港ターミナルビル(株)第106回取締役会(同社)
  - 20日(金)▽北東北子どもの詩大賞委員会「詩界功労顕彰」受賞報告(本庁舎)▽秋田県市長会表彰伝達式(市職員勤続30年)(本庁舎)
  - 24日(火)▽民謡歌手池上朝子さん「内陸線音頭」制作の「挨拶」(本庁舎)
  - 25日(水)▽民謡同好会より民謡DVDの寄附贈呈(本庁舎)
  - 26日(木)▽北秋田市誘致企業懇談会(交流センター)▽第2回北秋田市総合教育会議(コムコム)
  - 27日(金)▽北秋田市議会第5回臨時会(議事堂)▽第2回北秋田市民病院運営連絡協議会(市民病院)
  - 28日(土)▽市長と語ろう！タウンミーティング(コムコム)▽秋田縄文遺跡世界遺産推進シンポジウム(オンライン開催)(コムコム)
  - 30日(月)▽定例記者会見(本庁舎)▽米代川水系河川整備学識者懇談会(能代河川国道事務所)
  - 1日(火)▽地域おこし協力隊加賀谷勝臣隊員委嘱状交付式(本庁舎)▽地域おこし協力隊高橋彩子隊員よりジグソーパズルの寄附贈呈(本庁舎)
  - 2日(水)▽大館法人会(税制改正に関する提言書提出)(本庁舎)▽北秋田市老人クラブ連合会受賞報告(本庁舎)
  - 4日(金)▽新東北メタル竣工式(同社)
  - 8日(火)▽秋田県トラック協会大館北秋田支部より非接触式検知器の寄附贈呈(本庁舎)
  - 10日(木)▽北秋田市議会12月定例会初日(議事堂)
  - 11日(金)▽北秋田市医療団体との業務協議会(保健センター)
  - 13日(日)▽日本海沿岸東北自動車道(蟹沢IC)～大館能代空港IC(開通式)鷹巣小学校体育館及び大館能代空港IC
  - 14日(月)▽北秋田市議会12月定例会一般質問1日目(議事堂)
  - 15日(火)▽北秋田市議会12月定例会一般質問2日目(議事堂)

北秋田市  
地域おこし  
協力隊

きたあきたの  
魅力発掘

vol.34

たかはしりょうすけ  
高橋了介隊員

3年間お世話になりました！  
皆さま、こんにちは！高橋了介です。  
マタギコーディネーターとして2018年の4月に着任してからもう3年が経ちました。3年という月日はあっという間に流れまして、気付いたら11月！  
今年度もマタギのPR活動が出来ると思っていた矢先にコロナの影響で、活動が自粛され、半ば引き籠りの感じでしたが、秋田内陸線様や秋田犬ツーリズム様のおかげで、この状況下でもマタギのPR活動がようやく出来る様になってきました。  
また、最近では内陸線を利用してのツアーお客様へ阿仁合駅でのおもてなしや、実際にツアー客が乗車されている列車に同乗して、車内でマタギ語りも行ってまいります。  
お客様からの反応は良く、嬉しいことにツアー会社からのリクエストもいただいております。

また、「やってみよう！北秋田」(地域素材活用推進協議会)では今年「マタギの星空山」と題しまして、森吉山を中心に星空観察が出来る環境づくりを提供しております。  
現在は、退任後の活動について色々動いておりますが、ツアー会社からのリクエストも収益化をしたいので、色々模索中です。  
最後になりましたが、北秋田市民の皆さまの応援があったからこそ3年間、走り通せたと思います。市内でお会いしましたら、声を掛けていただけますと幸いです！  
ちなみに退任は3月末です(笑)